
Nicolas Görtler
Beitrag von „Threadstarter“ vom 20. Mai 2011, 12:47

Mathias Zeck wird schon Görtlers Einsatz fordern... 
Spaß beiseite, macht sich bisher ganz gut. Vielleicht packt er den Sprung! :hoch:

Beitrag von „Blacky“ vom 21. Mai 2011, 02:32

Da ich den Herren persönlich sehr gut kenne hoffe ich das ers nicht packt... Er kam zu uns weil
er in München nicht genommen wurde weil er zu schlecht is... Er is ein absoluter Bauern Fan
und hasst den FC Nürnberg  Nur für seinen Karrierestart wären wir gut genug oder was... Nein
DANKE !!! Raus mit dem aber im Hohen Bogen !!!

Beitrag von „KillerDriller“ vom 21. Mai 2011, 11:53

Zitat von Blacky 

Da ich den Herren persönlich sehr gut kenne hoffe ich das ers nicht packt... Er kam zu
uns weil er in München nicht genommen wurde weil er zu schlecht is... Er is ein
absoluter Bauern Fan und hasst den FC Nürnberg  Nur für seinen Karrierestart wären
wir gut genug oder was... Nein DANKE !!! Raus mit dem aber im Hohen Bogen !!!

Man sollte ausschließlich sportliche Aspekte gelten lassen.
Wenn er klasse spielt, dann soll er eine Chance bekommen, spielt er unter den Erwartungen
dann eben nicht.
Welchem Verein er privat die Daumen drückt ist mir recht egal.

Beitrag von „PHM+“ vom 21. Mai 2011, 14:39
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Zitat von Blacky 

Da ich den Herren persönlich sehr gut kenne hoffe ich das ers nicht packt... Er kam zu
uns weil er in München nicht genommen wurde weil er zu schlecht is... Er is ein
absoluter Bauern Fan und hasst den FC Nürnberg  Nur für seinen Karrierestart wären
wir gut genug oder was... Nein DANKE !!! Raus mit dem aber im Hohen Bogen !!!

Toller Beitrag, ich hoffe das er es schafft, selbst wenn er lieber in München spielen würde, wir
haben ja auch
einen Aufwand für ihn, sollte er tatsächlich einschlagen könnte er ja nach München transferriert
werden dies
nur gegen eine entsprechende Summe, Fußball ist auch zum Geschäft geworden.

Dieser Beitrag zeigt auch das der CLUB viel Kredit verloren hat, bedauerlicherweise auch in
Franken.

Beitrag von „Blacky“ vom 21. Mai 2011, 19:05

Jemand der so über den Verein redet den ICH liebe wie er... ist es nicht würdig dieses Trikot zu
tragen !!! Was ihr denkt und seht ist mir eigentlich egal... Das ist lediglich Meine eigene
Meinung !!!

Beitrag von „cocker“ vom 23. Mai 2011, 10:39

Blacky hat geschrieben:
Da ich den Herren persönlich sehr gut kenne hoffe ich das ers nicht packt... Er kam zu uns weil
er in München nicht genommen wurde weil er zu schlecht is... Er is ein absoluter Bauern Fan
und hasst den FC Nürnberg Nur für seinen Karrierestart wären wir gut genug oder was... Nein
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DANKE !!! Raus mit dem aber im Hohen Bogen !!!

Hallo, ich finde es toll, wenn du ihn persönlich so gut Kennst!!! Man sollte sachliches und
persönlicvhes auseinanderhalten können. Fakt ist ,wenn du Ihn so gut kennst, das er in er A-
Jugend, Landesliga sowie in der Bayernliga enorm viele Tore erzielt hat.Auch in der kurzen Zeit
in Nürnberg hat er schon sieben Tore erzielt. Ob du es willst oder nicht der Junge wird in Kürze
in der 1. Mannschaft seine Chance bekommen.

Beitrag von „Blacky“ vom 23. Mai 2011, 17:06

Zitat von Blacky 

Jemand der so über den Verein redet den ICH liebe wie er... ist es nicht würdig dieses
Trikot zu tragen !!! Was ihr denkt und seht ist mir eigentlich egal... Das ist
lediglich Meine eigene Meinung!!!

Beitrag von „Anaerob“ vom 23. Mai 2011, 17:11

Zitat von Blacky 

Jemand der so über den Verein redet den ICH liebe wie er... ist es nicht würdig dieses
Trikot zu tragen !!! Was ihr denkt und seht ist mir eigentlich egal... Das ist lediglich
Meine eigene Meinung !!!

Da würdest du aber mim Club wohl keinen Profifussball mehr spielen können, wenn du nur
Leute willst, die den Verein schon vorher lieben, bevor sie überhaupt bei ihm spielen...

Beitrag von „cocker“ vom 23. Mai 2011, 17:20
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Blacky hat geschrieben:
"Jemand der so über den Verein redet den ICH liebe wie er... ist es nicht würdig dieses Trikot zu
tragen !!! Was ihr denkt und seht ist mir eigentlich egal... Das ist lediglich Meine eigene
Meinung!!!

Gott sei dank ist deine Meinung nicht repräsentativ für alle Clubfans.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 23. Mai 2011, 17:23

Zitat von Blacky 

Du kannst noch so oft schreiben, dass das nur deine Meinung ist.
Sobald du deine Meinung in einem öffentlichen Forum postest setzen sich andere damit
auseinander und antworten gegebenenfalls darauf.
Wenn du an einem Austausch nicht interessiert bist und nur a weng Schulterklopfen für deine
Meinung haben willst, dann musst du dir eine andere Plattform suchen.
MEINE MEINUNG!

Beitrag von „pinorino“ vom 23. Mai 2011, 19:28

Zitat von KillerDriller 

Du kannst noch so oft schreiben, dass das nur deine Meinung ist.
Sobald du deine Meinung in einem öffentlichen Forum postest setzen sich andere damit
auseinander und antworten gegebenenfalls darauf.
Wenn du an einem Austausch nicht interessiert bist und nur a weng Schulterklopfen für
deine Meinung haben willst, dann musst du dir eine andere Plattform suchen.
MEINE MEINUNG!
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sign :hoch:

Beitrag von „Zarate_66“ vom 23. Mai 2011, 20:47

76191487.jpgImage not found or type unknown

Die Bayern haben lt. ner Umfrage ca. 20 Mio. Fans in Deutschland.
Da darf ein "Fan" schon mal für den Club auflaufen (u. treffen).
Hab ich kein Problem mit (hab andere...)

Beitrag von „torpfütze“ vom 23. Mai 2011, 21:16

Er muss ja, sollte er mal gegen die Roten den Siegtreffer erzielen, nicht jubeln.
Bei Schieber hat es ja auch fast jeder verstanden, als er gegen den VfB traf.

Beitrag von „Stevie“ vom 23. Mai 2011, 23:16

Wir hatten mal einen Aufstiegstrainer, der war garantiert auch Bayern-Fan. Aber trotzdem hat
Augenthaler sein Bestes gegeben.

Aber ich will hier nicht über Auge diskutieren, sondern nur zum Ausdruck bringen, dass ein
Görtler, der für uns trifft schon wertvoll ist. Dann ist erstmal egal, in welcher Bettwäsche er
schläft. Auch wenn Bayern natürlich für uns Clubfans ein rotes Tuch ist, is klar.

Aber ich hab Zweifel, ob er es in Liga 1 packt, in Regensburg haben sie ihn nicht genommen
und die spielen Liga 3.
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Na, mal sehen...

Beitrag von „dsv“ vom 24. Mai 2011, 07:03

Zitat von Stevie 

Aber ich hab Zweifel, ob er es in Liga 1 packt, in Regensburg haben sie ihn nicht
genommen und die spielen Liga 3.

Der Jahn-Trainer wollte ihn, aber der Vorstand sagte dann es ist kein Geld da für neue.
Es wurde diese Woche ja u.a. dem Kapitän Maul überraschend mitgeteilt, dass es keine neuen
Verträge gibt.
Die "Kriegskasse" beim Jahn ist ein Stück weit leerer als unsere. 

Beitrag von „Altmeister“ vom 24. Mai 2011, 09:56

Zitat von Stevie 

Wir hatten mal einen Aufstiegstrainer, der war garantiert auch Bayern-Fan. Aber
trotzdem hat Augenthaler sein Bestes gegeben.

Aber ich will hier nicht über Auge diskutieren, sondern nur zum Ausdruck bringen, dass
ein Görtler, der für uns trifft schon wertvoll ist. Dann ist erstmal egal, in welcher
Bettwäsche er schläft. Auch wenn Bayern natürlich für uns Clubfans ein rotes Tuch ist,
is klar.

Aber ich hab Zweifel, ob er es in Liga 1 packt, in Regensburg haben sie ihn nicht
genommen und die spielen Liga 3.
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Na, mal sehen...

Alles anzeigen 

Mit Auge sind wir doch nie augestiegen, oder täusch ich mich da?

Beitrag von „Stevie“ vom 24. Mai 2011, 10:05

Doch, im Jahre 2001 sind wir mit Auge hoch. Mannschaft mit Jarolim, Nisse Johannsson,
Wiblishauser (die hat alle Auge geholt).

99 Abstieg, dann 2000 Friedel Rausch (Auge übernahm im Frühjahr, hats nicht ganz gepackt)
und 2001 sind wir mit Auge hoch.

Aber zurück zu Görtler: Ich glaube hald auch, dass wir nächstes Jahr genug Alternativen für den
Sturm haben (Esswein, Pekhart, Eigler, Bunjaku, Ben Khalifa), da wirds schwer für Görtler, es sei
denn, Hecking schaut sich ihn an und ist total begeistert von ihm.

Beitrag von „drinpessio“ vom 24. Mai 2011, 16:39

"sing" eine neue Liga ist wie ain neues Leben..."sing"... und der Auge der ist schul daran..."sing"

Beitrag von „PHM+“ vom 24. Mai 2011, 20:02

Ich finde es ist ein Unding wenn ein Fan einen neuen und dazu noch jungen Spieler fertig
macht, lassen wir ihn
einfach erfolgreich sein bei den Amas, sollte er den Sprung zu den Profis schaffen, frage ich
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warum nicht ?

Auch wenn er die Bayern bewundert, dies mit Hass auf den CLUB nehme ich so nicht ab, warum
ist er dann überhaupt
nach Nürnberg gewechselt ?

Bringen wir es soweit das er vom CLUB begeistert ist, jedenfalls kommt er aus Bamberg also
aus Oberfranken und
damit aus dem Einzuggebiet des FCN, der CLUB muß in seinen Regionen die Fußballfans für
sich begeistern, dass
solche Worte im eigenen Haus nicht mehr fallen, Hass auf den CLUB, was für ein schlimmer
Ausspruch.

Oder ist Görtler ein Rivale des Schreiberlings und möchte ihn beim CLUB unmöglich machen ?
So etwas kennt
man doch aus allen Lebenssituationen.

Beitrag von „4th Generation“ vom 24. Mai 2011, 23:41

Zitat von PHM+ 

Ich finde es ist ein Unding wenn ein Fan einen neuen und dazu noch jungen Spieler
fertig macht, lassen wir ihn
einfach erfolgreich sein bei den Amas, sollte er den Sprung zu den Profis schaffen,
frage ich warum nicht ?

Wenn ich von einem Spieler wüsste, daß er den Club insgeheim hasst würde ich ihn auch nicht
in der Mannschaft haben wollen, selbst wenn er so spielt wie Messi und Drogba
zusammengenommen. Ob dies für Görtler zutrifft und inwiefern man es hier im Forum
publizieren muß ist wiederum eine ganz andere Frage.
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Beitrag von „Blacky“ vom 25. Mai 2011, 01:06

Zitat von 4th Generation 

Wenn ich von einem Spieler wüsste, daß er den Club insgeheim hasst würde ich ihn
auch nicht in der Mannschaft haben wollen, selbst wenn er so spielt wie Messi und
Drogba zusammengenommen. Ob dies für Görtler zutrifft und inwiefern man es hier im
Forum publizieren muß ist wiederum eine ganz andere Frage.

Danke...

Zudem kommt der Herr Görtler aus Kemmern... (Landkreis Bamberg)

Und warum er nach Nürnberg gewechselt ist, steht wenn du komplett gelesen hättest auch
schon oben... Für die Bauern war er zu schlecht und wurde nicht genommen (hat er mir sogar
selbst so gesagt)... Und da er hal Karriere machen will musste er wohl oder übel zum Glubb...
Ich habe nirgends behauptet das er schlechten Fußball spielt oder ähnliches... Dafür habe ich
ihn auch noch nicht oft genug gesehen. Nur wie der Vorredner schon erzählt, egal ob Skills wie
Messi, Ronaldo oder was weiß ich wer... Wer den Verin den ICH LIEBE, beschimpft und mit
Füßen tritt, aber als Erfolgschance sieht, hat einfach in meinen Augen hier nichts verloren.

So, das wars von meiner Seite...

Beitrag von „Altmeister“ vom 25. Mai 2011, 09:41

Zitat von Stevie 

Doch, im Jahre 2001 sind wir mit Auge hoch. Mannschaft mit Jarolim, Nisse Johannsson,
Wiblishauser (die hat alle Auge geholt).
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99 Abstieg, dann 2000 Friedel Rausch (Auge übernahm im Frühjahr, hats nicht ganz
gepackt) und 2001 sind wir mit Auge hoch.

Aber zurück zu Görtler: Ich glaube hald auch, dass wir nächstes Jahr genug Alternativen
für den Sturm haben (Esswein, Pekhart, Eigler, Bunjaku, Ben Khalifa), da wirds schwer
für Görtler, es sei denn, Hecking schaut sich ihn an und ist total begeistert von ihm.

Stimmt, Auge hat Rausch abgelöst und die ganzen Bayernamateure geholt. War auch wieder so
eine Aktion wie später mit TvH: an Abstiegstrainern sollte man nicht festhalten.

Beitrag von „Stevie“ vom 25. Mai 2011, 09:46

Wenn Görtler so negativ dem Glubb eingestellt sein sollte, wird er eh die erstbeste Chance
wahrnehmen und wechseln.

Sollte(!) also diese Antipathie zu seinem jetzigen Verein so ausgeprägt sein, wird man ihn eh
nicht mehr lange hier haben.

Aber vielleicht ändert er ja seine Meinung.

Ich kenn einige Fußballer (jetzt nicht Profis), aber die sind hald immer von dem Verein
begeistert, bei dem sie gerade spielen...

Beitrag von „dsv“ vom 25. Mai 2011, 09:49

Wir werden ja sehen, ob/was noch draus wird.
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http://de.wikipedia.org/wiki/Damaskuserlebnis

Beitrag von „4th Generation“ vom 25. Mai 2011, 09:58

Zitat von Blacky 

Und warum er nach Nürnberg gewechselt ist, steht wenn du komplett gelesen hättest
auch schon oben... Für die Bauern war er zu schlecht und wurde nicht genommen (hat
er mir sogar selbst so gesagt)... Und da er hal Karriere machen will musste er wohl oder
übel zum Glubb... Ich habe nirgends behauptet das er schlechten Fußball spielt oder
ähnliches... Dafür habe ich ihn auch noch nicht oft genug gesehen. Nur wie der
Vorredner schon erzählt, egal ob Skills wie Messi, Ronaldo oder was weiß ich wer... Wer
den Verin den ICH LIEBE, beschimpft und mit Füßen tritt, aber als Erfolgschance sieht,
hat einfach in meinen Augen hier nichts verloren.

Vielleicht solltest Du es einfach anders herum betrachten: Der Spieler muß dem Club helfen,
egal ob er ihn mag oder auch nicht. Welche Strafe könnte für einen Bayern-Sympathisanten
größer sein? 

P.S.: Da ich Görtler nicht persönlich kenne und ihn nicht berurteilen kann, ist mein Beitrag
selbstverständlich als allgemein anzusehen.

Beitrag von „oberfranke1“ vom 25. Mai 2011, 14:57

Es gibt hier einige, die behaupten, sie würden Nicolas kennen! Wenn das wirklich so wäre,
wüssten sie, dass er zu Hass überhaupt nicht fähig ist und auch nicht berechnend. Hass ist ein
sehr großes Wort. Ich würde es mir sehr gut überlegen, so etwas zu behaupten. Oder spricht da
der NEID. Ich wüsche ihm jedenfalls viel Glück.
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Beitrag von „cocker“ vom 25. Mai 2011, 16:26

Zitat von Blacky 

man oh man, du sprichst von hass. ich habe es schon mal geschrieben, gott sei dank
repräsentierst du nicht alle Club-Fan´s. Meinst du wirklich, wenn jemand in kurzer Zeit so
erfolgreich fußball für den Club spielt macht es weil er den Verein, so wie du beschreibst ,
hasst. Seine Leistung kann man nur abrufen, wenn man sich wohl fühlt. Ich glaube er fühlt sich
wohl. Das zeigen auch seine Leistungen.

Beitrag von „4th Generation“ vom 25. Mai 2011, 18:06

Zitat von cocker 

man oh man, du sprichst von hass. ich habe es schon mal geschrieben, gott sei dank
repräsentierst du nicht alle Club-Fan´s. Meinst du wirklich, wenn jemand in kurzer Zeit
so erfolgreich fußball für den Club spielt macht es weil er den Verein, so wie du
beschreibst , hasst. Seine Leistung kann man nur abrufen, wenn man sich wohl fühlt.
Ich glaube er fühlt sich wohl. Das zeigen auch seine Leistungen.

Zitierst Du mich oder Blacky?
Eine Klarstellung wäre hilfreich.

Falls Du mich meinst: Meine Aussage war klar im Konjunktiv "Falls ich von einem Spieler wüsste
...", konkret von Görtler war nie die Rede. Diese Aussage kommt von Blacky, der vorgibt ihn
persönlich zu kennen. Und: Nein, man kann (zumindest temporär) auch Leistung abrufen
obwohl man seinen Arbeitgeber nicht ausstehen kann. Ich spreche da aus eigener Erfahrung.

Zitat von cocker 
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Es gibt hier einige, die behaupten, sie würden Nicolas kennen!

Nur einen, nicht einige.
Im Prinzip ist es sein gutes Recht einen bestimmten Spieler nicht zu mögen, wenn es dafür
nachvollziehbare Gründe gibt. Allerdings war seine Wortwahl alles andere als geglückt,
diesbezüglich gebe ich Dir recht.

Beitrag von „cocker“ vom 25. Mai 2011, 21:54

Sorry, bezog sich auf blacky's Kommentare .

Beitrag von „Stich“ vom 26. Mai 2011, 12:39

Zitat von oberfranke1 

Es gibt hier einige, die behaupten, sie würden Nicolas kennen! Wenn das wirklich so
wäre, wüssten sie, dass er zu Hass überhaupt nicht fähig ist und auch nicht
berechnend. Hass ist ein sehr großes Wort. Ich würde es mir sehr gut überlegen, so
etwas zu behaupten. Oder spricht da der NEID. Ich wüsche ihm jedenfalls viel Glück.

Mit Verlaub, was soll man nun aus Deinem Beitrag schließen? Okay, er hasst den FCN explizit
ned? Aber mögen tut er ihn wohl a ned, oder wie?! Ganz ehrlich, wenn er so einer sein sollte
[reine Spekulation meinerseits!!!], der frühers im Sportunterricht, das Bauerntrikot getragen
hat und über seine Mitschüler mit rot-schwarzem Herzen gespottet hat, dann kann ich auf den
genauso verzichten.

Ich find so eine Situation eh recht surreal - gilt für den Feulner nun und den Kießling früher
genauso: In der Schule früher hätt' man diesen Bauern-Fans am liebsten eins vor'n Latzt
gegeben, weil sie den Verein verspotten, den man liebt, und nun soll man sie anfeuern, weil sie
ihr geliebter FC Bauern verschmäht und sie dann lieber zum Glubb gehen bevor sie bei gar
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keinem Profiverein unterkommen?!

Beitrag von „oberfranke1“ vom 26. Mai 2011, 13:14

Zitat von Stich 

Mit Verlaub, was soll man nun aus Deinem Beitrag schließen? Okay, er hasst den FCN
explizit ned? Aber mögen tut er ihn wohl a ned, oder wie?! Ganz ehrlich, wenn er so
einer sein sollte [reine Spekulation meinerseits!!!], der frühers im Sportunterricht, das
Bauerntrikot getragen hat und über seine Mitschüler mit rot-schwarzem Herzen
gespottet hat, dann kann ich auf den genauso verzichten.

Ich find so eine Situation eh recht surreal - gilt für den Feulner nun und den Kießling
früher genauso: In der Schule früher hätt' man diesen Bauern-Fans am liebsten eins
vor'n Latzt gegeben, weil sie den Verein verspotten, den man liebt, und nun soll man
sie anfeuern, weil sie ihr geliebter FC Bauern verschmäht und sie dann lieber zum
Glubb gehen bevor sie bei gar keinem Profiverein unterkommen?!

Jetzt allgemein gesprochen und nicht von Nicolas
Deiner Meinung nach darf jeder Spieler, egal welche Liga, nur bei dem Verein spielen, dessen
Fan er ist. Wo wären wir da!? Zudem leiht sich der Club auch Spieler von "anderen" Vereinen
aus (alles Clubfans?) Nicolas wird von Trainer und Mannschaftskollegen Gerd (Anlehnung an
Gerd Müller) genannt. Wo hat er gespielt!!?? Ist mein letzter Beitrag hier. Zu viel Cubbrille und
wenig Niveau

Beitrag von „Stich“ vom 26. Mai 2011, 13:37
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Lieber Oberfranke, ich hab weder Dich, noch den Spieler beleidigt*! Jetzt sei bitte nicht so
mimosenhaft und fang mit dem beleidigten "Ich red nimmer mit euch" an. Eine Diskussion
erfordert (!) untershciedliche Meinungen.

Nun inhaltlich zu Deinem Beitrag: Nein, ich glaube nicht, dass man nur bei dem Verein spielen
darf, von dem man Fan ist. Doch würde ich es mir drei Mal überlegen, zu den größten Gegnern
"meines" Vereins zu wechseln. Weißt, wenn einer in Frankfurt geboren ist, eigentlich Eintracht-
Fan ist, aber dann zu Hamburg wechselt, kann ich sagen: Okay, mach halt. Wenn er nach
Offenbach oder Lautern wechselt, lang ich mir an den Kopf. Ich hab übrigens selbst nen
Bekannten, der ein Angebot von den FÜ-Amas hatte - hat er abgelehnt, weil er einfach durch
und durch Nürnberger ist.

Okay und jetzt noch ne Extremmeinung von mir: Ich versteh halt grundsätzlich nicht, wie man
als Franke Bayernfans sein kann, weil's in diesem Fall - meiner ANsicht nach - nicht nur um
Fussball, sondern um "mehr" geht. Ein Katalone kann nicht einfach fussballerischF Real Madrid-
Fan sein und ein Franke kann einfach kein Bayern-Fan sein. Seit bzw. als Franken 1803/06 zu
Bayern gekommen ist, hat uns die Münchner Regierung erst ettliche Kulturgüter gestohlen und
uns dann seit 200 Jahren stiefmütterlich behandelt. Frag Dich doch mal als Oberfranke, wie's
mit dem Fördergeldern in den vergangenen Jahrzehnten ausgesehen hat oder warum von
München aus seit Jahrzehnten zu jedem verschissenen Backerloch in der Umgebung ne S-Bahn
fährt, während Bamberg immernoch nicht gscheit angebunden ist.

[*Falls zwischen dem Nutzer "Oberfranke1" und dem Spieler Nicolas Görtler überhaupt ein
Unterschied besteht]

Beitrag von „dsv“ vom 26. Mai 2011, 13:42

Zitat von Stich 

Okay und jetzt noch ne Extremmeinung von mir: Ich versteh halt grundsätzlich nicht,
wie man als Franke Bayernfans sein kann, weil's in diesem Fall - meiner ANsicht nach -
nicht nur um Fussball, sondern um "mehr" geht. Ein Katalone kann nicht einfach
fussballerischF Real Madrid-Fan sein und ein Franke kann einfach kein Bayern-Fan sein.
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Seit bzw. als Franken 1803/06 zu Bayern gekommen ist, hat uns die Münchner
Regierung erst ettliche Kulturgüter gestohlen und uns dann seit 200 Jahren
stiefmütterlich behandelt. Frag Dich doch mal als Oberfranke, wie's mit dem
Fördergeldern in den vergangenen Jahrzehnten ausgesehen hat oder warum von
München aus seit Jahrzehnten zu jedem verschissenen Backerloch in der Umgebung ne
S-Bahn fährt, während Bamberg immernoch nicht gscheit angebunden ist.

:hoch: (auch wenns net wirklich hierher gehört)

Ansosnten verweise ich nochmal auf das hier:

Zitat von dsv 

Wir werden ja sehen, ob/was noch draus wird.

http://de.wikipedia.org/wiki/Damaskuserlebnis

Beitrag von „frankenmadla“ vom 28. Mai 2011, 02:23

Vorweg eines:
Ich war und bin Clubfan, aber ein ganz normaler, der auch tolerant gegenüber anderen
Sportlern ist und selbstbewusst genug die Leistungen der anderen anzuerkennen. Ich habe
kein Problem damit ein gutes Champions-League-Spiel der Bayern in der Arena anzuschauen,
im Gegenteil ich finde das gute Unterhaltung. Deneben kann mich trotzdem diebisch freuen,
wenn die kleinen Clubberer den großen Bayern mal eins auswischen können. Da bin halt dann
doch des Frankenmalda.
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In meinem Schrank hängen Trikots vom Clubb, von Fürth, von den Bayern und von der
Nationalmannschaft und je nachdem welches Spiel ist und welche Mannschaft dem
Frankenmadla näher ist, kommt das richtige Trikot raus!

So einiges an den Diskussionen hier verwundert mich und wirft Fragen auf:

1. Wieviele Spieler beim FC Bayern sind Bayern und wieviele Spieler beim Clubb sind Franken ?
 Schon mal drüber nachgedacht?

2. Was passiert wenn ein männlicher Clubbfan seine Traumfrau findet, die Bayern-Fan ist. Ein

Drama oder eine traumhafte Verbindung. 

3. Und wo sind eigentlich die ach so treuen und "wahren"
lebenslangen Clubbfans, wenn die U23 im Easy-Credit-Station (echt
fränkisch) spielt. Zählen wir mal zusammen: Etwa 18 Spieler pro Mannschaft, dazu die
Balljungen. Nimmt man deren Eltern oder enge Verwandten, zählt dazu die Zuschauer, die
kommen müssen (Betreuer, Funktionäre, Presse, Beobachter usw.) und die, welche Fans von
der Gastmannschaft sind, dann frag ich mich, wie eine Zuschauerzahl von - mit viel gutem
Willen ausgerechnet - 300 zustande kommt, wenn noch dazu ein Derby gegen die Fürther
stattfindet. Drei Klassen tiefer ist der Schnitt manchmal besser! Beim Spiel gegen die 2te
Mannschaft der 60er aus München waren deren Fans tonangebend im Clubbstadion. Welches
Armutszeugnis für die Clubbfans! 

Zählt da bei den "echten Clubberen" nur die Bundesliga? Na dann danke für diesen Sportsgeist!
Dabei könnte man in der Zweiten mehr Franken anfeuern als in der Ersten! Und warum regen
sie sich dann hier so über einen U23Spieler auf, anstatt zuzuschauen und sich selbst ein
ehrliches Bild vom sportlichen Einsatz dieser Mannschaft zu machen.
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Sogar die Nürnberger Presse scheint mir hier mehr Stil und Fachverstand zu haben. Die hat
beim Derby gegen Fürth geschrieben, dass die Spieler auf dem Platz mehr Derby-Begeisterung
hatten als die Zuschauer. Wo bleibt da die Solidarität der Clubberer, die doch so viel Solidärität
von den Spielern verlangen? Hallo, hallo, wer muss sich da wohl rechtfertigen?

Von den Auswärtspielen der 2ten will ich gar nicht reden, da kann man die Clubbfans an den 10
Fingern abzählen, wobei die meisten davon noch nicht mal ein Nürnberger Kennzeichen auf
deren Auto haben.

4. Hatt schon mal jemand darüber nachgedacht, wieviel Motivation Nicolas Görtler haben wird,
wenn er in der nächsten Saison gegen die Bayern in der Regionalliga auflaufen könnte? Wenn
ihr wirklich meint, dass die Bayern ihn nicht gewollt haben, dann wird er's denen wohl doch
zeigen wollen oder?

Meiner Meinung nach würde es so manchem Clubbfan gut stehen, wenn er den gleichen
Sportsgeist und die gleiche Fairness an den Tag legt, welche Gott sei Dank von der Clubbleitung
gepflegt wird. Fußball ist die schönste Nebensache der Welt und eine der besten Möglichkeiten
Charakter zu zeigen! Nur verstehen manche das Wort "Charakter" völlig falsch! :runter:

Beitrag von „frankenmadla“ vom 28. Mai 2011, 18:06

Die U23 hat heute zwar 2:3 verloren, Nicolas Görtler hat wieder sein Tor gemacht - für den
Clubb! Hats jemand gesehen?

Beitrag von „oberfranke1“ vom 28. Mai 2011, 18:11

Zitat von frankenmadla 

Die U23 hat heute zwar 2:3 verloren, Nicolas Görtler hat wieder sein Tor gemacht - für
den Clubb! Hats jemand gesehen?
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Ja ich!
War kein besonders schönes Spiel, aber immerhin 601 Zuschauer dank des U14 Turniers

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. Mai 2011, 19:55

Zitat von frankenmadla 

Vorweg eines:
Ich war und bin Clubfan, aber ein ganz normaler, der auch tolerant gegenüber anderen
Sportlern ist und selbstbewusst genug die Leistungen der anderen anzuerkennen.
Ich habe kein Problem damit ein gutes Champions-League-Spiel der Bayern in der
Arena anzuschauen, im Gegenteil ich finde das gute Unterhaltung. Deneben kann mich
trotzdem diebisch freuen, wenn die kleinen Clubberer den großen Bayern mal eins
auswischen können. Da bin halt dann doch des Frankenmalda.

In meinem Schrank hängen Trikots vom Clubb, von Fürth, von den Bayern und von der
Nationalmannschaft und je nachdem welches Spiel ist und welche Mannschaft dem
Frankenmadla näher ist, kommt das richtige Trikot raus!

So einiges an den Diskussionen hier verwundert mich und wirft Fragen auf:

1. Wieviele Spieler beim FC Bayern sind Bayern und wieviele Spieler beim Clubb sind
Franken ?  Schon mal drüber nachgedacht?

2. Was passiert wenn ein männlicher Clubbfan seine Traumfrau findet, die Bayern-Fan

ist. Ein Drama oder eine traumhafte Verbindung. 
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3. Und wo sind eigentlich die ach so treuen und "wahren"
lebenslangen Clubbfans, wenn die U23 im Easy-Credit-Station (echt
fränkisch) spielt. Zählen wir mal zusammen: Etwa 18 Spieler pro Mannschaft, dazu die
Balljungen. Nimmt man deren Eltern oder enge Verwandten, zählt dazu die Zuschauer,
die kommen müssen (Betreuer, Funktionäre, Presse, Beobachter usw.) und die, welche
Fans von der Gastmannschaft sind, dann frag ich mich, wie eine Zuschauerzahl von -
mit viel gutem Willen ausgerechnet - 300 zustande kommt, wenn noch dazu ein Derby
gegen die Fürther stattfindet. Drei Klassen tiefer ist der Schnitt manchmal besser! Beim
Spiel gegen die 2te Mannschaft der 60er aus München waren deren Fans tonangebend
im Clubbstadion. Welches Armutszeugnis für die Clubbfans! 

Zählt da bei den "echten Clubberen" nur die Bundesliga? Na dann danke für diesen
Sportsgeist! Dabei könnte man in der Zweiten mehr Franken anfeuern als in der Ersten!
Und warum regen sie sich dann hier so über einen U23Spieler auf, anstatt zuzuschauen
und sich selbst ein ehrliches Bild vom sportlichen Einsatz dieser Mannschaft zu
machen.

Sogar die Nürnberger Presse scheint mir hier mehr Stil und Fachverstand zu haben. Die
hat beim Derby gegen Fürth geschrieben, dass die Spieler auf dem Platz mehr Derby-
Begeisterung hatten als die Zuschauer. Wo bleibt da die Solidarität der Clubberer, die
doch so viel Solidärität von den Spielern verlangen? Hallo, hallo, wer muss sich da wohl
rechtfertigen?

Von den Auswärtspielen der 2ten will ich gar nicht reden, da kann man die Clubbfans
an den 10 Fingern abzählen, wobei die meisten davon noch nicht mal ein Nürnberger
Kennzeichen auf deren Auto haben.

4. Hatt schon mal jemand darüber nachgedacht, wieviel Motivation Nicolas Görtler
haben wird, wenn er in der nächsten Saison gegen die Bayern in der Regionalliga
auflaufen könnte? Wenn ihr wirklich meint, dass die Bayern ihn nicht gewollt haben,
dann wird er's denen wohl doch zeigen wollen oder?
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Meiner Meinung nach würde es so manchem Clubbfan gut stehen, wenn er den
gleichen Sportsgeist und die gleiche Fairness an den Tag legt, welche Gott sei Dank
von der Clubbleitung gepflegt wird. Fußball ist die schönste Nebensache der Welt und
eine der besten Möglichkeiten Charakter zu zeigen! Nur verstehen manche das Wort
"Charakter" völlig falsch! :runter:

Alles anzeigen 

:shock:
Ein Fanchamäleon? :runter:

Beitrag von „missyblue“ vom 28. Mai 2011, 22:02

Haha, mal ne geile Einstellung 

Mädel, dich lad ich persönlich zum Forumstreffen ein 
(die anderen freuen sich bestimmt, wenn du da des Trolli Trikot an hättest  )

btt: Mir isses wurscht, wessen Fan er ist, solange er Tore für uns schießt. Und die er bisher
gemacht hat, waren schon geile Teile dabei. Allerdings hat er nach meiner Meinung nach oben
noch ne Menge Luft. Heute hatte er auch wieder einige Chancen, die er nicht genutzt hat. Aber
ich bin zuversichtlich, unter Wiesinger und in ner völlig neuen Mannschaft wird des schon
werden.

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. Mai 2011, 22:29

Zitat von missyblue 

Haha, mal ne geile Einstellung 
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Mädel, dich lad ich persönlich zum Forumstreffen ein 
(die anderen freuen sich bestimmt, wenn du da des Trolli Trikot an hättest  )

btt: Mir isses wurscht, wessen Fan er ist, solange er Tore für uns schießt. Und die er
bisher gemacht hat, waren schon geile Teile dabei. Allerdings hat er nach meiner
Meinung nach oben noch ne Menge Luft. Heute hatte er auch wieder einige Chancen,
die er nicht genutzt hat. Aber ich bin zuversichtlich, unter Wiesinger und in ner völlig
neuen Mannschaft wird des schon werden.

Angesichts der bisherigen Neuzugänge, die sich über die II für die 1. Mannschaft empfehlen
sollen, bin ich gerade fast mehr auf den kleinen als auf den großen Club gespannt. Wiesinger
könnte eine ganz gute Truppe zusammen haben, von der er wohl immer wieder Leute nach
oben abgeben muß.
Unheimlich ist nur, daß der Club scheinbar auf einmal eine Gesamtphilosophie von der
Bundesligamannschaft bis zum U19-Team hat. :shock:

Beitrag von „missyblue“ vom 28. Mai 2011, 22:34

 hat vielleicht auch damit zu tun, dass der BL Trainer immer wieder im Stadion ist und selbst
bei Testspielen 

Beitrag von „Stich“ vom 29. Mai 2011, 00:55

Zitat von frankenmadla 

Ich war und bin Clubfan
[...]
In meinem Schrank hängen Trikots vom Clubb, von Fürth, von den Bayern und von der
Nationalmannschaft und je nachdem welches Spiel ist und welche Mannschaft dem
Frankenmadla näher ist, kommt das richtige Trikot raus!
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Im Tennis würde man sagen, "ein Ass geschlagen". Eine derart trockene und saubere
Selbstdisqualifikation direkt mit dem ersten Beitrag hab ich noch nie erlebt. Respekt, wirklich.

Aber ich find, die Methode an sich hat irgendwas. So, naja, nen lustigen Moment. Hmmm, mal
überlegen.

Wie wär's, wenn Du Dich als nächstes in einem Vegetarierforum anmeldest und dann schreibst:
"Hey, ich bin das Frankenmalda und Vegetariererin. In meiner Küche gibt nur Gemüse --- und
Rinderhack und manchmal, wenn mir China besonders nahe ist, ess ich auch mal nen kleinen
putzigen Chiwawa."

Oder: Auch lustig wäre ein Antifa-Forum: "Hey, ich bin das Frankenmalda und Antifa-Mitglied. In
meinem Schrank hängen nur fair gehandelte t-Shirts --- und mein Louis Vuitton-Täschlein und je
nachdem welche Demo ist und welche Gruppe dem Frankenmadla gerade näher ist, auch mein
Landser- und mein Skewdriver-Pulli."

Bin begeistert.

Beitrag von „clubbaer“ vom 29. Mai 2011, 07:35

Zitat von Stich 

Im Tennis würde man sagen, "ein Ass geschlagen". Eine derart trockene und saubere
Selbstdisqualifikation direkt mit dem ersten Beitrag hab ich noch nie erlebt. Respekt,
wirklich.

Aber ich find, die Methode an sich hat irgendwas. So, naja, nen lustigen Moment.
Hmmm, mal überlegen.
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Wie wär's, wenn Du Dich als nächstes in einem Vegetarierforum anmeldest und dann
schreibst: "Hey, ich bin das Frankenmalda und Vegetariererin. In meiner Küche gibt nur
Gemüse --- und Rinderhack und manchmal, wenn mir China besonders nahe ist, ess ich
auch mal nen kleinen putzigen Chiwawa."

Oder: Auch lustig wäre ein Antifa-Forum: "Hey, ich bin das Frankenmalda und Antifa-
Mitglied. In meinem Schrank hängen nur fair gehandelte t-Shirts --- und mein Louis
Vuitton-Täschlein und je nachdem welche Demo ist und welche Gruppe dem
Frankenmadla gerade näher ist, auch mein Landser- und mein Skewdriver-Pulli."

Bin begeistert.

Alles anzeigen 

begeisterung hin oder her

es gibt eben nicht nur dies oder das, sondern eben auch dies und das

wer nur schwarz oder weiß sehen kann ist mehr oder weniger blind für jede zwischenstufe und
die macht das leben eben erst bunt 

Beitrag von „k-m-b“ vom 29. Mai 2011, 11:26

Zitat von Altmeister 

... an Abstiegstrainern sollte man nicht festhalten.

Deshalb nicht mehr absteigen, dann gibt's das Problem nicht mehr.
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Beitrag von „oberfranke1“ vom 29. Mai 2011, 11:52

Zitat von chesserio 

wie war das tor von görtler? macht zur zeit in jedem spiel sein tor..

Sein zweites Kopfballtor in einem Pflichtspiel. Ist ja eigentlich net so seine Stärke. 

Beitrag von „frankenmadla“ vom 29. Mai 2011, 16:02

Was sag ich denn: im Stadion warn die "echten" Clubfans, wenn überhaupt nur als Geister
vorhanden! 
Gehört hab ich nix von ihnen!
Es ist ja auch einfacher hier im Forum groß aufzusprechen! 

Beitrag von „PHM+“ vom 29. Mai 2011, 16:29

Was soll diese Diskussion um Görtler, er ist ein Spieler der Amas der gerne nach oben möchte,
wenn eben
nicht dann geht er wieder wie dieses Jahr 12 andere von der II, er hat beim CLUB die Chance
zum Sprung
in den Profifußball, er wird alles dafür tum um sich zu empfehlen.

Wichtiger ist wenn wir mal überlegen warum so viele Fúßballanhänger aus dem fränkischen
Raum sich nicht
oder kaum für den CLUB interessieren und lieber nach München schauen, es ist nicht allein
wegen des Erfolges.
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Die stark verbesserte Jugendarbeit wird dazu beitragen, dass sich hier im positiven Sinne was
ändert, wir
müßen stark auf die jugendlichen Fußballanhänger bauen eben auf die nachrückenden
Generationen.

Ich höre jetzt schon, uns fehlt der größere Erfolg, stimmt nur zum Teil meine ich, es wäre schön
wenn
wir auch einen oder zwei Nationalspieler in unseren Reihen hätten, dafür könnte auch die
heimische
Presse etwas tun, z.B. kommt der Kicker aus Nürnberg, aber die dortigen Redakteure suchen
nur das
negative beim CLUB, jedenfalls habe ich den Eindruck.

Der CLUB muß auf dem Weg des Aufbruches weitergehen, mit oder ohne Görtler, er darf gerne
ein Teil
dieses Erfolges sein, ich finde es nur überzogen wenn sich einzelne Fans mit ihren
Diskussionsbeiträgen zu
diesem Fußballer überzogen wichtig machen.

Beitrag von „missyblue“ vom 29. Mai 2011, 18:23

Zitat von frankenmadla 

Was sag ich denn: im Stadion warn die "echten" Clubfans, wenn überhaupt nur als
Geister vorhanden! 
Gehört hab ich nix von ihnen!
Es ist ja auch einfacher hier im Forum groß aufzusprechen! 

Echte Clubfans muss man also hören?
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Vielleicht kann man langsam wieder zum Fußballer Görtler zurückkommen, ohne das ganze
Theater drum herum.

Beitrag von „frankenmadla“ vom 31. Mai 2011, 00:27

Es ist echt toll, worüber sich Clubfans so alles Sorge machen!
Dasein wär besser, einfach nur dasein, auch bei der 2ten.

Am Samstag wars wieder typisch:
3 männliche und 2 weibliche Fans aus Frankfurt haben das Station aufgemischt.
Die haben sogar ein Transparent dabei gehabt, Clubb-Transparent - Fehlanzeige!
Wieder mal Blamage! 

Nur die Kleinen vom U14-Turnier haben irgendwie die "Ehre" der Clubfans gerettet, auch
zahlenmässig.
Wetten, dass da nur die wenigsten vom CLubb waren?

Die Echten CLubberer waren wieder nicht da!
Zumindest hab ich nix von denen gehört!

Und noch was, ich bin kein Kleeblatt!
Aber Fürth ist mir näher als Bochum!

Ich bin ein Clubberer, wenn auch ein leiser!
Aber immer noch besser ein leiser Clubberer, als ein Lauter, der nicht wirklich da ist!

Und noch was - falls noch nicht gemerkt - der kleine Görtler hat am Sonntag auch ein Tor
geschossen - bei der U17!
:hoch:
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Beitrag von „USK Schäuble“ vom 31. Mai 2011, 01:29

wenn ich a bauerntrikot im schrank hängen hätt, und nu damit hausiern geh, dass ich den fetzn
sogar anzieh, würd ich hier den ball flachhalten.

Beitrag von „missyblue“ vom 31. Mai 2011, 20:34

Zitat von frankenmadla 

Die haben sogar ein Transparent dabei gehabt, Clubb-Transparent - Fehlanzeige!

Ich empfehle mal Fielmann 
Andererseits, wenn man den Frankfurtern so nahe sitzt, dass man die in Männlein und Weiblein
zählbar aufteilen kann, dann isses natürlich auch schwer, eigene Sachen zu sehen 

Stadion aufgemischt? Beim Auflaufen und nach den Toren FSV zu brüllen, ist natürlich
aufmischen.

Und jetzt nochmal. Bis auf einen kurzen Zeitraum in den letzten Jahren, gab es bei den Amas
Spielen keine lauten Fans. Weder daheim noch auswärts. Aber das wirst du ja wissen, nachdem
du als echter leiser Clubfan immer dabei bist.

Die Kleinen, die da gebrüllt haben, waren geschätzt alle U10, da die U14 und deren Fans
größenteils bis Spielende am Valzner waren.

Und die Einzige, die immer noch auf diesem Thema rumreitest, bist du. Es liegt also an dir, den
Görtler Thread in einen guter Fan - schlechter Fan, echter Clubberer oder unechter, lauter oder
leiser umzuwandeln, oder einfach mal wieder zum Fußballer Görtler zurückzufinden.
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Beitrag von „frankenmadla“ vom 1. Juni 2011, 01:26

Ja Hallo, Hallo, wer hat denn da was vermischt, Fussballerische Leistung mit Linientreue?

Beitrag von „Aerml“ vom 22. Mai 2012, 07:57

Görtler geht? Im TM-Forum zu Ngankam is davon die Rede. Was? Warum? Weshalb?

Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 22. Mai 2012, 09:08

Zitat von Aerml 

Görtler geht? Im TM-Forum zu Ngankam is davon die Rede. Was? Warum? Weshalb?

Ist doch a alter Hut. Guggst du:

http://www.fcn.de/news/artikel…t-stuttgarter-kickers-23/

Beitrag von „Aerml“ vom 22. Mai 2012, 09:13

Zitat von SHABBA RANKS 

Ist doch a alter Hut. Guggst du:

http://www.fcn.de/news/artikel…t-stuttgarter-kickers-23/
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Dank dir!

Beitrag von „olymp69“ vom 22. Mai 2012, 10:13

Wo geht er denn hin?

Beitrag von „Altmeister“ vom 22. Mai 2012, 10:42

Zitat von olymp69 

Wo geht er denn hin?

Weg. 

Soll bei Regensburg wieder im Gespräch sein. Sicher ist aber meines Wissens noch nix. Auch
sein jüngerer Bruder verläßt ja scheinbar den Club und geht wieder nach Bamberg.

Beitrag von „dsv“ vom 13. Juni 2012, 11:50

wechselt zu Wehen-Wiesbaden
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http://www.kicker.de/news/fuss…fuer-wehen-wiesbaden.html

Beitrag von „sillygolfer“ vom 13. Juni 2012, 21:02

Söldner 
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